

La Asociación Cultural 'El Cor de l'Art', de Barcelona, organiza un homenaje en la Casa del Mar (calle de Albareda, nº1-13), de la Ciudad Condal. La presentación correrá a cargo de Antonio Reyna y la coordinación técnica es de Joaquín García. Consta de dos partes: 'Recordando a Miguel Hernández', por el grupo de teatro Alberó, y la segunda parte, recital-concierto de la Coral Ntra. Sra. de la Fuensanta. El Departamento de Bienestar y Familia de la Generalitat de Cataluña ha colaborado en la realización del acto.